

はせ通信

http://www.hasenet.org

秋季号

発行所 はせ浩連合後援会
自民党石川県第一選挙区支部
事務所 金沢市南新保町口-24-1新清ビル3F
TEL 076-239-1919/FAX 076-239-1920

vol.47



8月8日 予算委員会 質疑

最後に一句披露
空き缶を叩いてみて秋の空

- サッカー北朝鮮チームの入国ワールドカップサッカーアジア3次予選
- 中井予算委員長の二元外交(情報)が漏れたことが、北朝鮮側の思うところ
- 不測の事態の基準とは 朝鮮高校無償化審査停止中。再開基準を明示できない菅総理
- ハーグ条約と国内法整備(例外規定)にDV明文化すべき。離婚後の面会交流権
- 福島県の幼稚園における退園・転園・休園数
- 放射能汚染がれき処理法の必要性
- アメリカの国債格下げ・欧州の財政危機で、海外首脳から電話があったか
- 首脳外交機能せず

衆議院予算委員会で質問!

テーマ「外交・安全保障」

テレビ放映

平成23年通常国会終了ご挨拶

東日本大震災の犠牲者に心より哀悼の誠をささげ、被災者にお見舞い申し上げます。通算30回の国会質疑。ハンドルを握り、被災地(岩手宮城福島)へ5回の支援物資補給と視察ボランティア。地元金沢市と永田町を毎週往復し、全国出張を繰り返しながら、8ヶ月間の会期中、中国政課題に体当たりしてまいりました。その間、4月には統一地方選挙。自由民主党金沢支部の同志は県議5名市議16名が当選させていただきました。公明党や保守系各派も含め、今までの政策を論じあう仲間が増えました。ご支援いただいたすべての皆様、御礼申し上げます。

この大切な同志とともに、ふるさと金沢の発展に寄与することを、お誓い申し上げます。

国会では、4本の議員立法を成立させていただきました。

- 海外美術品公開促進法 ●障害者虐待防止法
- スポーツ基本法 ●放射能汚染がれき処理法 です。

いずれも、数年かけて練り上げてきたり、原発事故対策で急を要する法案。思い入れの強いものは、かなりです。与野党の垣根を越えて、超党派でまとめあげ、賛同をいただいたことに、感謝しています。

「国政の隅を照らす」という政治信条を、具体的に議員立法という形にすることができ、喜びでいっぱいです。この国会は、財源の手当ての出来ていない民主党のバラキミユラフエトや、震災後の菅総理の思いつき政治に翻弄されました。

政権交代2年で3人目の総理。しかし、民主党の誰が総理になったとしても、もはや多くを望むべくもありません。

マニフェストの財源論です。岡田幹事長が謝罪し、政権交代時の政策の正当性が失われたからです。何よりも、政策立案プロセスが不透明。脱原発も浜岡原発停止もストレッチも太陽光パネル1000万戸も根拠がなく、政策の裏付けはありません。政治主導の名が泣いています。

それに引き換え、自民党は下野して反省し、政策綱領を見直し、出直しをしています。その根本理念は、財政健全化と規制改正と、自助共助公助の社会理念です。

そして戦後レジームからの脱却です。

私は、国会最終日の8月26日、主権回復記念日法案(4月28日)サンフランシスコ講和条約発効記念日占領政策から解放され主権回復した日、領土確定した日、国民の祝日しよう、という趣旨の祝日法改正案を議員立法として衆議院に提出しました。

修身教育(自己規律)、愛国心(伝統文化を守る愛郷心、国防精神(自分の国は自分で守ろう)が失われたのは、戦後7年間の占領教育政策が原因です。その占領政策を直しとしたのが革新勢力でもあります。

この戦後レジームから脱却することからスタートしないと、保守政治の原点を見失います。歴史観と国家観を持ち、国益を守る外交を戦略的に展開し、日米同盟を基軸として近隣諸国との友好関係を築く。日本型規制緩和と研究開発による経済成長を求め、産業を創出し、豊かな原点である家族と地域を守る。社会保障や農林水産業や環境問題において、持続可能な社会を築くこと。これぞ、主権国家の国会議員の目指すべき政治信条です。

そして、常に自己批判精神を忘れてはならず、また国家の非常事態を想定した危機管理策を講じていること。その国家観は、教育を通じてこそ身に着けられるものです。おりしも、市民運動政治家菅前総理がその座を追われました。国家観のない政治姿勢からです。秋の臨時国会に向けて、私はさらなる努力を精進いたします。

皆さまのご健勝をお祈り申し上げ、被災地には与野党を超えて継続した支援をすることをお約束し、通常国会終了のご挨拶といたします。

いつもご指導ご支援をたまわり、本当にありがとうございます。

平成23年9月1日 衆議院議員 馳 浩

多数ご参加感謝申し上げます!

6月25日 はせ浩とあゆむ会 総会



6月5日 第40回石川県 賢友会総会



参議院時代からの 超党派後援会

7月9日 政経セミナー



町村信孝代議士 山野之義市長を お迎えしました。

7月14日 星稜大学にて 講義



スポーツ基本法に ついて講義!

7月23日 ツエーゲン金沢 1万人 チャレンジデー



このために 語りを持ち サッカーチームを

7月31日 北陸新幹線建設促進 石川県民会議総会



民主党政権ではないままに総選挙 金沢以西延伸は進まない!!!

7月31日 上田章 金沢市議会議長 就任祝賀会



8月6日 山女白山登山会



8月21日 石川県医師会 学術研修会



妊産婦の頃から 児童虐待防止対策が 必要!!!と強調しました。

告知 **開催迫る!**

馳 浩(PWF会長)プロデュース **全日本プロレス**

東日本大震災復興支援チャリティー大会

9/25日 夕方4:00開始 石川県産業展示館3号館

特別リングサイド 10,000円 リングサイド 8,000円 指定席 6,000円 自由席 5,000円

お問い合わせ ショータイム <http://www.69-showtime.com> 全日本プロレス(株) TEL:03-3288-0610